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CONSELHO FISCAL

REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às treze horas e trinta

minutos,  reuniram-se,  virtualmente,  via  Google  Meet,  o  Conselho  Fiscal  do  Prev-Esteio,

nomeado pela Portaria nº 1578/2023 de 09 de março de 2023 que designou os representantes:

I  -  Um representante do Poder Executvo: Titular: Ricardo Marcelino Vieira; Suplente: Tiane

Lorenzini  Baum.  II  -  Um representante do Poder Legislatvo:  Titular:  Roberto Carlos  Damo;

Suplente:  Natalia  Ostjen Gonçalves.  III  -  Um representante  da entdade de classe  -  SISME:

Titular: Kênia Carvalho da Silva. Partciparam da reunião ordinária os membros Kênia Carvalho

da Silva (ttular representante da entdade de classe – SISME), Ricardo Marcelino Vieira (ttular

representante  do Poder Executvo)  e Roberto Carlos  Damo (ttular  representante do Poder

Legislatvo).   A  reunião  contou  com a  presença  de  André  Luis  Llantada  de  Moura,  Gestor

Financeiro e  Presidente  do Comitê  de  Investmentos.  Analisamos o  relatório  de  gestão  de

investmentos  do  mês  de  DEZEMBRO  da  SMI  consultoria  de  investmentos,  citando  a

rentabilidade da carteira no mês de DEZEMBRO em 4,59% positvo, sem atngir a meta em sua

totalidade que se traduz em 9,96%. Em DEZEMBRO concluiu-se com patrimônio líquido de R$

243.664.767,15  (duzentos  e  quarenta  e  três  milhões,  seiscentos  e  sessenta  e  quatro  mil,

setecentos e sessenta e sete reais e vinte e quinze centavos). A difculdade em cumprir a meta

se  justfca em decorrência  da  repercussão  dos  gastos  públicos,  a  rejeição  do mercado ao

pacote econômico do governo, assim como, alta dos juros e pressão do dólar. A aplicabilidade

da carteira se confrma na proporção de 24,84% em ttulos públicos e  75,16% em fundos de

renda fxa. A carteira embora ainda não tenha atngido a meta mensal, na perspectva mais

ampla  a  carteira  fca  acima  da  meta  atuarial,  considerando  que  não  são  feitos  resgates.

Importam ainda, a elevação dos juros e taxa SELIC que repercutem na insegurança do mercado,

assim como, riscos da alta da infação que mostra difculdade de aproximação da meta. Vale

destacar, que a administração do governo anterior realizou os repasses da patronal, os quais

motvaram  um  ofcio  solicitando  retorno  acerca  dos  valores  que  não  foram  devidamente

transferidos  no  período  previsto.  Após  apresentado  e  analisado o  Relatório  de  Gestão  de

Investmentos do mês de DEZEMBRO de 2024 do PrevEsteio, o mesmo foi aprovado. Nada mais

tendo a constar, foi encerrada a reunião a qual eu, Kênia Carvalho da Silva, digitei a presente

ata que vai assinada por todos os partcipantes: 



Kênia Carvalho da Silva

Ricardo Marcelino Vieira

Roberto Carlos Damo

André Luis Llantada de Moura


